



こころ えがお せかい
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく
がっこう
学校だより

よこはま しりついい だきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちょう小学校
れいわ ねんど がっこう
令和4年度 9月号
れいわ ねん がつ にちほっこう
令和4年8月29日発行

なつやす あ
夏休み明けのスタートにあたって

こうちょう せき のぶや
校長 関 宣也

きょう から あら 新たなステージが始まりました。がっこうには子どもたちの えがお げんき わら こえ もど
今日から新たなステージが始まりました。学校には子どもたちの笑顔や元気な笑い声が戻ってき
ました。

なつやす あ しょうきょう すこ かいぜん いぜん きょういくかつどう じっし
夏休み明けはコロナの状況が少しでも改善し、以前のような教育活動が実施できることを
期待していましたが、ごぞんじのようかんせんかくたい もうい のぞ おお くす
に、御存知のように感染拡大の猛威により、その望みが大きく崩れました。

がっこう はじ ふあん なか いま おお か あら きょういくかつどう はじ
学校が始まることへの不安もある中、今までと大きく変わらない新たな教育活動が始まります。

わたし まわ のうこうせつしやくしゃ かんせんしゃ はっせい みみ しんがた たにんごと
私の周りでも濃厚接触者や感染者の発生を耳にすると、新型コロナウイルスが他人事ではな
いことをあらた じっかん しました。こどもたち どうし かんせん のみならず、こどもから おとな かんせん も
懸念される中で教育活動を開始するにあたり、ほごしゃ みなさま ごしんばい てん た た
保護者の皆様には御心配な点も多々あるのではな
いかと思います。ほんこうでは ひ つづ よこはましりつがっこう かんせんしょうよほう したが
本校では、引き続き「横浜市立学校の感染症予防ガイドライン」に従って、
かんせん リスクの たか かつどう ひか てあら しょうどく てきせい ちゃくよう さんみつ
高い活動を控えるとともに、「手洗い・消毒」「適正なマスクの着用」「三密の
かいひ かんき きほんてき よほうさく
回避」「換気」など、基本的な予防策をおこなっていきます。あわせて、まいあさ けんおん けんこうかんさつ
毎朝の検温と健康観察を
かなら じっし こ はつねつ か せしょうじょう はなみず いた けんたいかん など
必ず実施し、お子さまに発熱や風邪症状（せき、くしゃみ、鼻水、のどの痛み、倦怠感）等が
ある場合はもちろんのこと、どうきょ かぞく たいちようふりょう ばあい どうこう み あ
同居のご家族が体調不良の場合にも、登校を見合わせていただくよう
うにお願いします。

さて、きょう なつやす あ ちょうかい 3つの 幸せについて 話をしました。
その3つとは、『してもらう 幸せ』『できる 幸せ』『してあげる 幸せ』内容をここで書くと長
くなりますので、おこさまから 聞いて いただき たいと思ひますが、この コロナ禍 だ からこそ、 幸 せ
な 心 をもつ ということは 大切な こと ではないかと思ひました。 今 だ からこそ、 この 学校 だ より を
きっかけに、 かのう じい 幸せ』について 考 えて いただけると 幸 いです。

さいご 最後 になりますが、 こんご しょうきょう みきわ さまざま たいさく こう かのう かぎ きょうじ きょういく
今後も状況を 見極め、 様 々な 対策 を 講 じながら、 可 能 な 限 り 行 事 や 教 育
かつどう じっし こ 安全、 安心 を 第一 に 考 え、 やむ を 得 ず 中 止 や 延 期、
また 規 模 の 縮 小 して 人 数 制 限 など 急 な 変 更 が ある こと も 御 理 解 いた だ け ば 幸 いです。

では なつやす あ 夏 休 み 明 け も どう ぞ よろしく 願 っ たい 思 っ ます。